

# *Compañía cubana Irene Rodríguez recibe el aplauso de Nueva York*

---



La Habana, 27 may (RHC) La compañía cubana Irene Rodríguez acaricia muchos planes futuros en los circuitos de danza estadounidenses después del éxito de sus recientes espectáculos en el teatro Joyce Theater de Nueva York.

Así dijo a Prensa Latina la directora de la agrupación, la talentosa bailarina Irene Rodríguez, quien se sorprendió de la respuesta del público durante las funciones del 19, 20, 21 (doble) y 22 de mayo.

La maitre dijo que fue una audiencia mucho más cálida de lo que esperaba y se sorprendió ante la buena crítica en el New York Times, que usualmente suele golpear fuerte a los artistas que por primera vez se presentan en el Joyce.

En el artículo publicado sobre el debut de la compañía cubana se elogió la conjunción de los músicos y los bailarines en el espectáculo, además de la habilidad, la técnica y la pasión de los danzantes.

A teatro lleno y con el público de pie se despidió la compañía Irene Rodríguez del Joyce, en el que presentó Luces y Sombras.

La agrupación se ha presentado en Estados Unidos varias ocasiones con muy buena acogida del público y la crítica.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/94831-compania-cubana-irene-rodriguez-recibe-el-aplauso-de-nueva-york>



**Radio Habana Cuba**